

La télévision angolaise souligne le rôle de Cuba dans l'élimination de l'apartheid



La Havane, 22 déc,(RHC/PL).- La télévision angolaise a mis en exergue aujourd'hui le rôle de Cuba dans la signature des accords de New York qui ont mis fin, en 1988, au régime de l'apartheid en Afrique du Sud.

Le reportage de la TPA diffusait des images de la cérémonie de signature qui a eu lieu au siège de l'ONU et mettait en exergue la reconnaissance de l'Angola pour Cuba et pour le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro en raison de leur soutien à la préservation de l'indépendance et de la souveraineté de l'Angola.

En vertu des accords tripartites signés par l'Angola, Cuba et l'Afrique du Sud, Cuba accédait à retirer ses troupes internationalistes de l'Angola, en échange de l'indépendance de la Namibie et de la fin du régime de l'apartheid en Afrique du Sud.

Le reportage diffusé par la chaîne TPA mettait également l'accent sur la victoire remportée quelques mois avant la signature des accords à Cuito Cuanavale sur les troupes sud-africaines, une victoire qui a forcé le régime de Pretoria à s'asseoir à la table de négociations, un processus qui a abouti à l'accord de paix

signé le 22 décembre 1988 à New York.

Nous l'avons dit à plusieurs reprises : Cuba n'a demandé à l'Angola que le retrait des restes de ses soldats internationalistes morts au combat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116337-la-television-angolaise-souligne-le-role-de-cuba-dans-lelimination-de-lapartheid>



Radio Habana Cuba